



Senado consiente que Diputados suspendan sesiones por más de tres días

El pleno del Senado de la República otorgó el consentimiento para que la Cámara de Diputados suspenda sus sesiones por más de tres días.



Con ello, la aprobación de los dictámenes de reformas constitucionales en materia de pueblos indígenas y afromexicanos, y de la Guardia Nacional podrían retrasarse, conforme a las fechas que dio el coordinador de Morena, Ricardo Monreal.

El legislador dijo que esta semana preveía que el pleno aprobará el primer dictamen, y la siguiente semana el otro.

Sin embargo, la sesión que se tenía convocada para hoy, fue cancelada ya que continúa el bloqueo de la Cámara de Diputados, realizado por trabajadores del Poder Judicial.

Y hasta el momento, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) no ha planteado una sede alterna para sesionar en los próximos días.

Al respecto, Monreal Ávila dejó abierta la posibilidad, ante la negativa de los trabajadores de permitir el paso de los legisladores a la Cámara de Diputados.

"Tenemos recursos políticos y jurídicos. Políticos, el de convencerlos y llamarlos a la cordura; y el jurídico, el cambio de sede en el caso de que así sea necesario, pero no vamos a paralizar nuestra función, vamos a continuar", expresó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/senado-consiente-que-diputados-suspendan-sesiones-por-mas-de-tres-dias/>